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 議　員 一問一答方式

１ 　防災ラジオの現状とＦＭたるみずの普及について 市 長

副 市 長

（１） 　防災ラジオの活用状況について 関 係 課 長

（２） 　ＦＭたるみずの電波の受信状況と利用状況について

（３） 　ＦＭたるみず放送の普及の在り方について

２ 　全国学力・学習状況調査の結果を踏まえて 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

　

（２）

（３） 　更なる学力・学習能力の向上のための取組は

３ 　職員や市民の表彰制度の設置について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　表彰制度の導入について

堀 内 貴 志

　全国で実施された学力・学習状況調査の結果につい
て、本市の分析結果はどうだったのか

　今回の学力・学習調査の結果をどのように受け止めて
いるのか

　信賞必罰について
　～本気・やる気を持たせるために
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 議　員 一問一答方式

１ 　たるみずスポーツランドについて 市 長

副 市 長

（１） 　オープン予定とオープニングイベントについて 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　記念事業としての施設使用無料について

（３） 　オープン後の施設の利用計画について

（４） 　将来を見据えた今後の展望について

２ 　税務行政について 市 長

副 市 長

（１） 　税の申告について 関 係 課 長

（２） 　未申告者について

（３） 　未申告者対策について

（４） 　徴収率向上の取組について

川 越 信 男
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３ 　消費生活相談の現状と活動について 市 長

副 市 長

（１） 　本市の相談実態について 関 係 課 長

（２） 　高齢者における被害について

（３） 　防止対策・相談体制について

４ 　南の拠点整備事業について 市 長

副 市 長

（１） 　事業の進捗状況について 関 係 課 長

（２） 　工事等への影響について

（３） 　ＰＦＩ審査会について

（４） 　ＰＦＩ事業候補者決定の分析について
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 議　員 一問一答方式

１ 　障害者差別解消法について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　市職員に対する対応要領は

（３）

（４） 　条例制定の考えは

（５） 　学校教育での差別を解消する学習は

（６）

　本市、公共施設のバリアフリー化・障害者用トイレ・
点字ブロック等の設置状況と今後の対応は

　障害者差別の相談窓口はどうなっているのか。また、
今後どのように充実を図り問題を解決していくのか

　南の拠点におけるバリアフリー化における対応予定は

感 王 寺 耕 造
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 議　員 一問一答方式

１ 　空き家対策について 市 長

副 市 長

（１） 　空き家対策事業の実績を聞く 関 係 課 長

（２） 　課題はないか

（３） 　対策委員会・協議会の開催状況は

（４） 　調査等の計画は進められているか

２ 　自治公民館について 市 長

副 市 長

（１） 　位置づけと認識は 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　付属設備の助成はできないか

３ 　放置竹林について 市 長

副 市 長

（１） 　農地等と住宅地域の現状の認識について 関 係 課 長

（２） 　対応・対策をどのように進めるか

梅 木 勇
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 議　員 一問一答方式

１ 　垂水中央運動公園について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

２ 　飛岡地区改良区について 市 長

副 市 長

（１） 　水源確保の状況は 関 係 課 長

（２） 　圃場整備後の分担金について

川 畑 三 郎

　体育館改修事業について空調設備の設置は考えていな
いか

6



 議　員 一問一答方式

１ 　顕彰モニュメント建立について 市 長

副 市 長

（１） 　モニュメント予算内容と今後の計画について 教 育 長

関 係 課 長

２ 　市民館情報提供コーナーについて 市 長

副 市 長

（１） 　移転は考えていないのか 教 育 長

関 係 課 長

３ 　南の拠点について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

　

　計画用地の土地の面積取得率は。地権の取得者は、何
人中何人か。地権者との交渉の遅れの原因は。売買契約
が終了している地権者に対して支払が遅れていると聞い
ているが、支払手続はどうなっているのか

北 方 貞 明
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 議　員 一問一答方式

１ 　本市農業の現状について 市 長

副 市 長

（１） 　農地集積化に対する現状と課題について 関 係 課 長

２ 　南の拠点事業について 市 長

副 市 長

（１） 　道の駅、森の駅との協議内容、時期について 関 係 課 長

（２） 　本市の労働力不足の中、人員確保について

（３） 　マリンスポーツについて

（４） 　土地の確保状況について

３ 　市内文化施設及び各公園について 市 長

副 市 長

（１） 　管理状況と今後について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　公園数、所在地、利用者数、管理費等について

４ 　職員採用について 市 長

副 市 長

（１） 　技術職について 関 係 課 長

５ 　全国学力テストについて 市 長

副 市 長

（１） 　本市の現状、対策について 教 育 長

関 係 課 長

川 㞍 達 志
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 議　員 一問一答方式

１ 　市立小・中学校の今後について 市 長

副 市 長

（１） 　児童・生徒数について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　垂水中央中学校以外への進学先について

（３） 　小学校統合、小中一貫校について

２ 　垂水絹糸跡地の土地売買・交換について 市 長

副 市 長

（１） 　土地開発基金への買戻し理由について 関 係 課 長

（２） 　一般会計歳出２億４千万円の使途について

（３）

３ 　「南の拠点」について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　ＰＦＩ事業について

ア 　実施方針、募集要項案質疑への回答について

イ

　ＡＺホテルへの土地交換について
　（坪単価４万７千円と等積・等価交換の根拠等）

池 之 上 誠

　当初計画スケジュールにおける供用開始時期
　平成30年８月１日への影響について

　事業候補者の決定説明資料全てについて
　（事業者構成員、選定委員会10人、提案内容
　等）
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 議　員 一問一答方式

１ 　防災対策問題について 市 長

副 市 長

（１） 　豪雨対策（平成29年台風５号）について 教 育 長

関 係 課 長

ア

（２）

ア

イ

　学校施設・公共施設（避難所に指定）の防災機能の課
題について

　文科省の調査での本市の状況と課題、そして対
策の具体化は

持 留 良 一

　公共施設（避難所に指定）の状況と課題、そし
て対策の具体化は

　従来の経験や発想にとらわれず警報の出し方、
避難の仕方、被災者支援などを常に点検・検証
し、対策に生かす必要がある。台風５号の防災対
策での課題・問題は
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２ 　福祉問題について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

ア

イ

ウ 　相談支援の取組は（相談件数と支援体制）

エ 　これらを踏まえて、課題と対策は

（２）

ア

（ア）

イ

　学童保育所・指導員の待遇改善（身分や労働条件の改
善）と未開所地域の対策について

　「取り組んでいきたい」と、その後の検討と方
向は、正規化は、平均年収は、有給休暇は、昇給
は、時間外手当等勤務実態と改善策は

　厚生労働省「放課後児童クラブ運営指針」
　～指導員　子どもとの安定的、継続的
　　なかかわりが重要であるため、放課
　　後児童支援員の雇用にあたっては、
　　長期的に安定した形態にすること

　母子家庭（シングルマザー）対策は（貧困からの救済
と貧困の予防に対する取組）

　施策があっても必要な女性にその支援が届いて
いるのか（体制と取組）

　実態の把握（人数や生活・労働状況等）ができ
ているのか

　未開所地域（新城・柊原等）の現状と今後の取
組は

11



３ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１） 　地域農業（集落）の持続・再生をめざす取組は

ア

（ア）　農家の減少は（過去10年間の離農）

（イ）　基幹的従事者で70歳以上の割合は

（ウ）　同居農業後継者がいない農家の割合は

（エ）　名義不明農地の割合は

（オ）　農林課職員の変動は（過去10年間）

イ 　集落営農の現状と集落営農の方向性についての
見解は
　～「競争」より「協同」「連帯」を重視した
　　地域政策で、集落の構成員が助け合う、本
　　当の意味での集落営農と家族経営を支援す
　　る取組が必要ではないか

　農業問題について
　～生産や生活を支援する政策の推進（地域農業振興策）

　垂水の農業の現状は（2015年農林業センサスか
ら）
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ウ

（ア）

（イ）

（ウ）　技術指導などの支援策は

４ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１）

（２） 　審査とその公開・報告についての見解は

ア

（３） 　選定委員会の公平性と信憑性は（職員の位置づけは）

ア

　事業の進め方について問題はなかったか。議会への説
明・審議、企業への提案、市民への報告・説明は

　新規参入者の支援や育成について課題や対策に
ついての考え方は（この間の取組の総括と対策の
必要性）

　若者の農村への定住増加やふるさと回帰等
の対策は

　市独自の新規就農支援策は十分か。課題と
対策は

　参考
　上越市「食料・農業・農村基本条例」
　　　　「同基本計画」（５年ごとに見直
　　　　　し）
　京都舞鶴市

　南の拠点事業について
　～総括的に取組を検証

　「実施の検討にあたっては、事前に適切な需要
見通しを行うなど、事業自体の必要性を十分に検
討するとともに、事業者選定段階においても、需
要変動リスクが存在する事業または大きな事業に
ついては、過大な需要見通しを前提とした事業提
案でないか十分に審査すること」（通知）

　過半数を市の職員が占めている中で、公平性と
信憑性（客観性及び専門性）は「担保」できたの
か。職員のＰＦＩの理解度はどうであったのか。
どのような意見等があったのか
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 議　員 一問一答方式

１ 　南の拠点事業について 市 長

副 市 長

（１） 　商工会説明会でのやり取りについて 関 係 課 長

（２） 　ＡＺホテル用地との土地交換について

（３）

２ 　指定管理者制度について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　新たな指定管理に向けた取組状況について

３ 　市有財産の売却について 市 長

副 市 長

（１） 　過去５年間の売却状況について 関 係 課 長

（２） 　今後の売却方針について

村 山 芳 秀

　土地開発公社取得の民間活力エリアの具体的計画につ
いて

　指定管理者制度導入から12年が経過したが既存の指定
管理の自己評価は
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 議　員 一問一答方式

１ 　錦江湾横断道路について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

２ 　牛根地区の市道、農道、林道について 市 長

副 市 長

（１） 　除草、降灰除去、改善、補修工事は 関 係 課 長

３ 　市営住宅の管理について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　外国人の入居基準の現状と対応の改善は

（３） 　空部屋の管理の状況は

４ 市 長

副 市 長

教 育 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　周辺の照明は十分か

堀 添 國 尚

　現状と課題、今後の取組、実現した場合、垂水市にど
のような効果をもたらすか

　老朽化した住宅の建て替え等は
　（敷地の補修改善等）

　国道から（陸上競技場、テニスコート）市道への進入路の拡幅
について

　今後利用者の増大が（新装オープン、スポーツ合宿、
国体開催等で）予想される。利便性の向上を図るべきで
は
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５ 　医療行政について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

６ 　災害時の公共交通機関の運行について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

７ 　防災行政無線の放送について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長　垂水市に居住している外国人に対して緊急時の放送
は、英語の使用を検討する必要があると思うが

　今後の取組
　交通の便も悪い牛根地区の病弱な高齢者をどういう方
法で守っていくのか

　磯脇橋の流失により路線バスの運行がストップし、生
保受給者が高額な運賃を出し、タクシーで鹿児島の病院
に行った。今後、災害時の公共交通機関の代替手段を検
討すべきと考えるが
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